



# Edel und wertbeständig.

Jede einzelne Lederart der **black label**-Kollektion ist schon für sich etwas Besonderes. Wertvoll, natürlich und sehr ansprechend. Da kein Leder dem anderen gleicht, wird jedes Möbel zum Unikat.

**pure** – gedecktes Leder. Longlife Xtra, 1,3 – 1,5 mm

**nature** – Anilinleder mit von Hand punktuell angeschliffener Oberfläche für Nubuck-Charakter. 1,4 – 1,6 mm

**tender** – gedecktes Softleder mit außergewöhnlicher Weichheit. Vintage-Look mit Seidenglanz. Longlife Xtra, 0,9 – 1,1 mm

**angel** – sehr weiches und griffiges Semi-Anilin-Leder. Seidig glänzend. Longlife Xtra, 1,1 – 1,3 mm

**strong** – sehr weiches und griffiges Semi-Anilin-Leder. Mit einer leichten Zurichtung. Longlife Xtra, 1,5 – 1,7 mm

**soft** – naturbelassenes Anilin-Nappa-Leder. Weich, wild, lebhaft und warm, mit Zweifarbenefekt und Patina-Entwicklung. 0,9 – 1,1 mm

**wax** – naturbelassenes Anilin-Leder mit Zweifarbenefekt und Patina-Entwicklung. Wild und natürlich. 0,9 – 1,1 mm

**supersoft** – naturbelassenes Anilin-Nappa-Leder. Natürlich und weich, mit Patina-Entwicklung. 1,3 – 1,5 mm.

**new saddle** – veredeltes Anilinleder. Fest, robust und traditionell. Zweifarbenefekt und Patina-Entwicklung. 1,0 – 1,2 mm.

**ultra** – Anilin-Dickleder mit aussagekräftiger Oberflächenstruktur. Dieses Leder wird aus fertigungstechnischen Gründen nur für bestimmte Modelle verarbeitet. 1,9 – 2,1 mm.

Luxurious and of lasting value.

Every individual type of leather in the **black label** collection is something special in its own right. Valuable, natural and very prepossessing. For the reason that none leather is alike the other, every furniture becomes unique.

**pure** – muted leather. Longlife Xtra, 1,3 – 1,5 mm

**nature** – aniline leather with hand-grinded surface for nubuck-appearance. 1,4 – 1,6 mm

**tender** – muted soft leather with extraordinary softness. Vintage look with silky shine. Longlife Xtra, 0,9 – 1,1 mm

**angel** – very soft and good feeling semi-aniline-leather. Silky shine. Longlife Xtra, 1,1 – 1,3 mm

**strong** – very soft and a good-feeling semi-aniline leather. Light finish. Longlife Xtra, 1,5 – 1,7 mm

**soft** – natural aniline-nappa-leather. Soft, vibrant and warm, with two-colour effect and patina development. 0,9 – 1,1 mm

**wax** – natural aniline leather with two-colour effect and patina development. Wild and natural. 0,9 – 1,1 mm

**supersoft** – natural aniline-nappa-leather. Natural and soft with patina development. 1,3 – 1,5 mm.

**new saddle** – refined aniline leather. Strong, robust and traditional. Two-colour effect and patina development. 1,0 – 1,2 mm.

**ultra** – aniline-thick-leather, with a more expressive surface structure. This leather for manufacturing processes is only used on special models. 1,9 – 2,1 mm.

belmondo in silver, brillare in ivory & velvet rose in pearl,  
indigo in aubergine, ambiance stripes in silver,  
ambiance flower in black night



velluto in almond



## *Traum* -Stoffe

**belmondo, indigo** – mit 5-Jahres-Hersteller-Garantie der Firma Rohleder, ohne chemische Ausrüstung, medizinisch getestet, waschbar, pflegeleicht und mit einer sehr hohen Lichtechtheit. Q2, indigo ist ein reiner Kissenstoff.

**brillare** – sehr weich mit erlesenem Vintage-Look, gleichzeitig matt und schimmernd im Mehrton-Effekt.

**ambiance** – Flachgewebe in ungeahnter Farb- und Mustervielfalt. Ausgezeichnetes Sitzklima und angenehm trockener Griff. ambiance ist ein reiner Kissenstoff.

**velvet rose** – Schattenvelours aus Viskose-Leinen-Mix mit Changeant-Effekt in Rosenoptik. velvet rose ist ein reiner Kissenstoff.

**velluto** – weich wie Samt mit einer außergewöhnlich angenehmen Haptik. Für individuelle Sofa-Ansprüche.

## Dreamy fabrics

**belmondo, indigo** – with 5-year manufacturer warranty from Rohleder, no chemical finish, medically tested, washable, easy-care and extremely light-fast. Q2, indigo is for pillows only.

**brillare** – very soft with exquisite vintage look, both matt and shiny in multiple tone effect.

**ambiance** – flat woven fabric in an incredible range of colours and patterns. Very comfortable to sit on, with a pleasantly dry feel. ambiance is for pillows only.

**velvet rose** – shadow velour out of viscose linen mix with changeable effect in rose design. velvet rose is for pillows only.

**velluto** – soft as velvet, with an extraordinarily pleasant feel. For individual expectations in sofas.